

Jahreshauptversammlung

Am 22.1.2025 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Nach der Begrüßung berichtete unsere 1. Vorsitzende Yvonne Behrens über die Aktivitäten anderer Arbeitskreise sowie unseres Landes- und Bundesverbandes.

Angesichts der bevorstehenden Bundestagswahlen verwies sie auch auf den 25-Punkte Katalog, den der Zentralverband des deutschen Handwerks vorlegte. Darin wird von der Politik ein entschlossenes Handeln und eine Weichenstellung für eine zukunftsfähige mittelstandsfreundliche Wirtschaftspolitik gefordert.



Nach dem Arbeitsessen folgte ein Rückblick der Veranstaltungen des letzten Jahres sowie ein Ausblick auf unsere Programmpunkte in 2025.

In einer kurzen Schweigeminute gedachten wir Edeltraud Tolle, die eine große Lücke in unserer Mitte hinterlässt.

Ursula Woelk erhielt nach einem Kopf an Kopffrennen in diesem Jahr die Sahnetorte für die häufigste Anwesenheit. Wir bedanken uns bei unserem Vorstand für das großartige Engagement und freuen uns auf viele gemeinsame Stunden in 2025.

